

Supermoto
**Morgen:
Probefahren an der
Erdgasarena**

Riesa. Der mehrfache Deutsche Supermoto-Meister Jürgen Künzel (MSV Riesa) testet am Sonnabend die zukünftige Rennstrecke an der Riesaer Erdgasarena. Der Folbener ist von 10 Uhr bis 11 Uhr mit seiner Aprilia auf dem großen Parkplatz sowie auf dem unbebauten Terrain hinter der Arena unterwegs. Wie die Organisatoren vom MSV Riesa mitteilen, soll erprobt werden, wie in etwa die Strecke für den fünften Lauf zur Internationalen Deutschen Meisterschaft aussehen könnte. Dieser soll erstmals am 11. und 12. August in Riesa ausgefahren werden. Beim morgigen Test sperrt die Polizei die Zufahrt direkt vor der Erdgasarena ab. Zuschauer seien aber willkommen, so der MSV. Sie können sich einem Vorgeschmack auf das große Rennen im August holen. Dabei wird die deutsche Elite des Supermos sowie mehrere tausend Motorsportfans in der Pausitzer Delle erwartet.

Künzel rangiert nach dem dritten Lauf zur Deutschen Supermoto Meisterschaft momentan auf den 2. Platz. Beim Rennen in St. Wendel fuhr er trotz Dauerregens einmal als Erster und einmal als Vierter ins Ziel. In der Gesamtwertung hat er 16 Punkte Rückstand auf den führenden Markus Class (137). (jö)



Künzel im Schlammrennen
von St.Wendel.

Foto: privat